

Réunion Cégaia du 8 octobre 2015

Présents : 9, excusés : 5

1/ Eco-aventure :

Finances à l'équilibre.

132 participants à la randonnée et au TRAIL.

L'accueil de la Commune de Moularès fut très sympathique : coopération efficace.

Nous remercions les bénévoles qui ont permis le bon déroulement de la manifestation.

Un bilan de cette journée sera fait en réunion de commission prochainement et un article sera fait pour le Bulletin de décembre.

Pour les années avenir le choix de la commune est en débat.

2/ AG de l'association : La date du 22 janvier 2016 à été retenue :

19 h à la Maison de la Citoyenneté de Carmaux.

Soupe au fromage et auberge espagnole clôtureront la soirée.

3/ Bulletin : Il sera envoyé vers le 15 décembre :

- l'article « Permis de polluer » à été lu et amendé en réunion.
- un article sur l'éco-aventure est faire.
- un article sur le Sentier « La libellule » (Dominique).
- sujets en cours d'élaboration (Josiane) : le compteur « LINKY ».

Convocation à l'A.G. et coupon d'adhésion y seront joints.

Un article sur la voiture électrique est proposé par Peter.

4/ divers :

Lydie évoque la possibilité d'initier une démarche avec les scolaires par la mise en place et la plantation d'espèces végétales en un lieu restant à déterminer .

Prochaine réunion le 5 novembre 2015

à 20h30 Maison de la Citoyenneté.